

# Qui sommes-nous ?

## Un cœur de rencontre

C'est un peu court, certes, pour à la fois décrire le groupe que nous sommes, l'originalité de notre support, la convivialité qui s'y est instaurée, l'éclectisme des sujets que nous abordons, la liberté de nos débats, et la modestie de nos ambitions.

## Mais entrons dans le détail

À l'origine il y a la promotion AIX 152, et quelques pionniers.

Sans le savoir, le site informatique de la promo AIX 152 fut son premier support, en accueillant sa promo marraine, la 150, et en hébergeant quelques débats écrits.

Plus tard, dans les années COVID, l'idée émergea d'organiser des rencontres via l'outil Zoom, révélé par le confinement. On imagina qu'elles seraient hebdomadaires et qu'elles auraient lieu le mardi, entre 17 et 19 heures. Et aussi qu'un conférencier leur donnerait de la consistance ; à défaut, puisqu'on était entre amis, qu'on causerait à bâtons rompus.

Le 5 mai 2020, et Pierre ALESI le premier conférencier, sur le thème du moteur d'avion CFM-56.

Depuis, on compte quelque 120 rencontres, dont 25 à bâtons rompus. Les conférenciers furent certes des gadzarts, des promos 152 et 150, mais aussi des membres des familles, épouses, frères, fils, petits-enfants, et des amis non-Gadzarts.

Aux deux premières dizaines de participants de la promo 152 vinrent s'ajouter d'autres gadzarts, beaucoup de la promo 150, d'autres, de 5 à 25 ans plus jeunes, et quelques intervenants non-Gadzarts bien intégrés.

Et maintenant, nous souhaitons continuer à suivre et commenter des exposés techniques et culturels, et partager aussi nos joies et nos peines dans l'esprit de Fraternité qui nous anime.

Le Cercle de l'Ayguelongue